

令和5年9月吉日

会員各位

岐阜県理学療法士会  
学術局 教育部担当

## 令和5年度 教育部主催研修会 活動報告

拝啓

平素は岐阜県理学療法士会に関わる様々な活動にご協力賜り、誠にありがとうございます。

9月23~24日に上記研修会を開催いたしました。オンラインではありますが、全国より26名の方にご参加頂きました。また、講師を務めました平成医療短期大学の澤村彰吾先生に加え、ファシリテーターとして岐阜大学医学部附属病院の尾藤貴宣先生、安藤貴洋先生、増田健人先生にご参加頂きました。

本研修会は「研究法・統計セミナー～研究デザインから統計処理まで～」というテーマで、研究デザインから実際の統計処理まで幅広く講義を行いました。また、EZRを用いた実践的なデータ処理演習、テーマに沿ったグループワークが設けられ、非常に有意義な研修会となりました。

参加者からのアンケートでも約90%以上が「非常に満足」と回答しており、難しい内容ではあったものの「大変勉強になった」、「研究のハードルが下がった」、「来年度も参加したい」、「他のスタッフにも進めたい」などありがたい感想を頂きました。

教育部では来年度もアンケートを基に内容をアップグレードして同様の研修会を企画しております。今回は定員が少なかったこともあり、数日で満席となってしまいました。来年度の研修会につきましてもf-netや各種SNS等で事前に告知を行いますのでよろしくお願いいたします。

敬具